

será de tus favoritos.
Descubre su receta
mañana.

Descarga la receta en



Aviso de Licitación Pública

República de Honduras

SERVICIO DE ADMINISTRACIÓN DE RENTAS (SAR)

Licitación Pública Nacional No. LPN-SAR-014-2019

Adquisición y Renovación de "Equipo, Licencias y Soportes Informáticos para el SAR".

El Servicio de Administración de Rentas (SAR) invita a las empresas interesadas en participar en la Licitación Pública Nacional No. LPN-SAR-014-2019a presentar ofertas para la Adquisición y Renovación de "Equipo, Licencias y Soportes Informáticos del SAR". El financiamiento para la realización del presente proceso proviene de Recursos Nacionales.

La licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública Nacional (LPN) establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.

Los interesados podrán adquirir los documentos de la presente licitación, mediante solicitud escrita dirigida al Lic. Abner Zacarías Ordoñez, Dirección Nacional Administrativo Financiero, tercer nivel de las oficinas del Servicio de Administración de Rentas (SAR), ubicadas en Residencial El Trapiche, Bloque C6, lote 1516, contiguo al edificio de la ENEE y FORD DIMASA, teléfonos 2235-2245/ 2235-2251, a partir del día viernes veintiocho (28) de junio del 2019 de lunes a viernes de 08:00 a.m. hasta las 04:00 p.m. previo el pago de la cantidad no reembolsable de Quinientos Lempiras exactos (L.500.00) los que deberán ser enterados a la Tesorería General de la República según formulario TGR1.

Los documentos de la licitación también podrán ser examinados en el Sistema de Información de Contratación y Adquisiciones del Estado de Honduras, "HondusCompras", (www.honduscompras.gob.hn).

Las ofertas deberán presentarse en la siguiente dirección: Dirección Nacional Administrativa Financiera, tercer nivel de las oficinas del Servicio de Administración de Rentas (SAR) Residencial El Trapiche, bloque C6, Lote 1516, contiguo al edificio de la ENEE y FORD DIMASA a más tardar a las diez de la mañana en punto (10:00 a.m.) del jueves ocho (08) de agosto del 2019. Las ofertas presentadas fuera del plazo establecido serán rechazadas.

Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los Oferentes que deseen asistir en la dirección antes indicada, a las diez de la mañana con un minuto (10:01 a.m.) del jueves (08) de agosto del 2019.

Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía de Mantenimiento de oferta equivalente al 2% del valor de la oferta y con una vigencia de 120 días calendario a partir de la fecha de presentación y apertura de ofertas.

Tegucigalpa M.D.C. viernes veintiocho (28) de junio del 2019.

Licenciado Abner Zacarías Ordoñez
Director Nacional Administrativo Financiero
Acuerdo de Delegación No. SAR-016-2019

Servicio de Administración de Rentas
Tributar es ProgreSAR

Presentan r de ext



En la presentación de res de SAG Dicta, Melvin Fajardo, DLEC, representantes de otros.

TEGUCIGALPA.- contribuir al fortalecimiento del rol agropecuario del país ante una transferencia a conocimientos sobre buenas prácticas agrícolas, riesgos e innovaciones y tecnologías. Los resultados del sistema de extensión agrícola basados en la demanda de los productores. Ante lo descrito, representantes de gobierno, organismos nacionales, sociedad civil, y demás instituciones involucradas en el sector agrícola del país, se unieron para conocer los detalles del sistema de extensión agrícola para articular esfuerzos y apoyo a los productores.

Identificar la oferta y los servicios de asistencia técnica en extensión agrícola presentados por los productores, fue el estudio realizado por los representantes de CARE en Tegucigalpa, mediante la ejecución del proyecto "Desarrollando Capacidad en Extensión Agrícola Local en coordinación con la Dirección de Agricultura y Ganadería a través de la Dirección de Tecnología Agropecuaria y Tecnología Agropecuaria".

Melvin Fajardo, coordinador del proyecto DLEC, expresó que al identificar las fortalezas y debilidades de los productores, se desarrollaron grupos focales, a producir cadenas productivas como hortalizas, ca

Evitemos que esto suceda

La Tribuna

INSTITUTO HONDUREÑO DE INVESTIGACIONES FORESTALES ICF